

Gesucht: Helfer für Sprottenhausen

Kieler Kinderstadt öffnet im Juli 2020 für sieben Tage ihre Stadttore

GAARDEN. Auch wenn Sprottenhausen-Fans sich noch etwas gedulden müssen – freuen können sie sich zumindest jetzt schon über den Termin: Am 13. Juli 2020, 11 Uhr, öffnet die Kieler Kinderstadt rund um die Räumerei in Gaarden wieder für sieben Tage ihre Stadttore für 170 Kinder zwischen acht und 14 Jahren.

Bis es soweit ist, gibt es für die Verantwortlichen vom Awo-Bürgerzentrum Räumerei noch viel Arbeit. Ganz oben steht dabei die Suche nach ehrenamtlichen Helfern, ohne die bei Sprottenhausen nichts laufen würde. Auch wenn die Kinder freie Hand haben, braucht es doch die Helfer im Hintergrund, die den Sprottenhausener Bürgern mit Rat und Tat an den unterschiedli-

chen Stationen zur Seite stehen. Wer sich für die Mitarbeit interessiert, für den hat Pädagoge Hannes Graf einen Tipp: „Wer eine Jugendleiterkarte hat und ehrenamtlich in der Jugendarbeit tätig ist, hat Anspruch auf Freistellung beim Arbeitgeber für bis zu zwölf Tage und kann beim Land die Erstattung des Verdienstausfalls beantragen.“ Eine Jugendleiterschulung kostet zwischen 80 und 100 Euro und wird von unterschiedlichen Trägern angeboten.

Gesucht werden ebenfalls Mitglieder aus der Redaktion einer Schülerzeitung, die Lust haben, den „Sprottenhausener Kurier“ zu betreuen, außerdem Kunsthandwerker für die täglich wechselnden Angebote auf der Aktionsfläche.

Schlussendlich benötigt das Awo-Bürgerzentrum Räumerei ab September 2019 einen Bundesfreiwilligendienstleistenden, der unter anderem die Planung sowie die Durchführung der Kinderstadt zu seinen Aufgabenbereichen zählen darf.

Wie immer werden auch die Sprottenhausener Einwohner an der Planung der Kinderstadt beteiligt werden. Im Rahmen einer Vorbereitungsgruppe in den Osterferien 2020, zu der sich Interessierte ab 6. Januar 2020 anmelden können, dürfen die Kinder der Planungsgruppe ihre Wünsche und Ideen mit einbringen.

Übrigens können alle großen und kleinen Kinder, die nicht bis zum nächsten Jahr warten wollen, am 2. und 3. Oktober anlässlich des Tags der Deutschen Einheit ein wenig Kinderstadt-Luft schnuppern, wenn sich Sprottenhausen auf dem Bürgerfest in der Kieler Innenstadt präsentiert.



Los geht's: 150 junge Leute haben 2018 Sprottenhausen im Laufschrift erobert.

FOTO: MARTIN GEIST

➔ **Interessenten für Ehrenamt,** Zeitungsredaktion und Bundesfreiwilligendienst können sich bei Susanne Fischer, Awo-Bürgerzentrum Räumerei, Tel. 0431/77570-32 oder per E-Mail: sprottenhausen@awo-kiel.de melden.